



東小学校便り

木 洩 れ 陽 α

令和4年8月22日 No.5

8月も残り十日を切りました。各教室に子ども達の姿はなく、夏季休業期間中に開かれている児童クラブの皆さんの声が、セミの声に混じって遠くから聞こえてくるだけです。日中は日射しも強く、児童の皆さんは熱中症に気を付けながら日々過ごしていることでしょう。

さて、1学期を振り返ってみますと、今年もまた新型コロナウイルスの拡大を受けて大きな影響が出ました。当初予定していた4月の参観日は、中止せざるをえない状況になり7月に最初の授業参観並びに学級懇談を実施しました。感染者が複数出た学級は学級閉鎖の措置もとりました。これからも感染拡大に留意しながら、授業を行いたいと思います。

【重要連絡事項】

- ① 1学期末に、本年度の運動会の検討会を開きました。現時点では、**今年の運動会は10月15日（土）に午前中開催で実施する予定**です。内容は昨年同様で、**全校児童を半分に分け、2部構成の案**を検討中です。詳しい内容については、後日、お知らせいたします。
- ② 1学期中に、市役所の担当者の方と「**新児童クラブ設立**」の話合いを行いました。待機児童解消のため、**学校敷地内（北東の角地部分）に、新しい児童クラブ施設を作る方向**でまとまっています。**運動会後に工事は始まる予定**です。この点についても後日、詳細をお知らせします。
- ③ 今年の**修学旅行**（宮崎、日南方面）は11月1日（月）、2日（火）に、**むかばき宿泊学習**（むかばき青少年自然の家）は11月15日（火）、16日（水）の両日に予定しております。現時点では**予定どおり準備を進めている**ところです。

夏を代表する花と言えば“ヒマワリ”。漢字で書くと向日葵。学校の花壇に咲いていたヒマワリも、全身に日の光を浴びていました。

向日葵は金の油を身にあびて

ゆらりと高し 日のちひささよ 前田夕暮

